

Forums pour l'entourage

## il m'a quitté pour sa cocaïne

Par sab73 Posté le 18/11/2023 à 16h12

bonjour à tous,

j'aurais voulu ne pas avoir a écrire ce post et même si je sais déjà ce que vous allez me dire, j'ai besoin d'écrire.

Séparé depuis 5 ans du père de ma fille, je suis tombée amoureuse d'un de mes employé, il y a 4 ans. Je ne connaissais pas du tout le monde de la drogue mise a part quelque pétard dans ma jeunesse). Je suis tombée follement amoureuse de lui et on s'est bien amusé pendant 2 ans, sans que je comprenne que cette merde était sa maîtresse, et puis du haut de mes 40 ans, lui 30 j'ai eu envie de plus, vivre ensemble, acheter une maison et moins de nuits blanches. il m'a fait croire qu'il avait envie d'avancer et de ne plus consommer mais du vent. J'ai tenu encore deux ans a croire et me dire que je pouvais le sauver, que son enfance avait été difficile ..... Et puis le jour ou il devait donner son préavis, c'est a dire il y a deux mois tout a basculé, distance, silence.... jusqu'a la nuit blanche de trop que je n'ai pas supporté et 2 jours après il me quittait. Ca fait 3 semaines qu'il est parti, il y a des jours ou je lui dis que je suis la, a ses cotés, qu'il fait la victime et puis il reprend de plus belle. J'ai pensé qu'il avait besoin de ce temps et cette liberté pour voir ce qu'i était le mieux pour lui mais jours après jours je vois que ce n'est ni la faute de la cocaïne ou des autres drogues mais juste la sienne. Je me suis tellement épuisé à essayé de l'aider qu'aujourd'hui je n'ai plus de force pour m'aider moi a sortir de cette histoire qui me ronge. Il est parti sans remord et a tourner la page tellement vite mais bien sur quand il est en redescente ... bam c'est moi qu'il contacte mais toujours par sms jamais d'appel. J'ai beau lui dire que je souffre mais il ne parle que de lui.. Est il vraiment une victime de son addiction?? je ne le crois plus!!! il est tellement égoïste et je réalise aujourd'hui que ces 4 années étaient fausses. Je ne vivais qu'a travers lui et lui a travers sa cocaïne. Je sais qu'il faut que je me releve. et que j'aille de l'avant mais j'ai l'impression d'avoir été trompé et d'avoir été la seule a aimer. Merci de m'avoir lu, merci pour ceux qui auront un petit mot pour moi